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Anwesende: Flo, Malte, Sino, Tobi, Timo, Lennart, Paul

Alumni:

Gäste:
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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:24

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Malte

• Protokoll: Paul

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

keine

2 Checkliste

• KKK (Bahner und Paul Kaufen ein wenn Bahner zurück ist)

• Fahrrad-Rep (nichts neues)

• Studiengangseva (auch nicht viel neues, werden das bald in Angriff nehmen)

• Müll – Sino ist kein Müll und findet den Hausmeister nicht.

3 Termine

• Wentsch, steht alles (24.10)

• ZaPF

• Masterersti Kneipentour –Niels macht das

4 StuRa (Abstimmung)

Edit 22.10.2019 : Die Reihungen wurden korrigiert, da sie in der falschen Reihenfolge waren.

Paul und Timo waren im StuRa. Protokoll des StuRas

4.1 Vorstandsbericht

Der Vorstand hat sich eingearbeitet
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4.2 Bewerbung

Weitestgehend sind die Bewerbungen unkritisch und sind somit angenommen.

4.2.1 WSSK

Jonathan Armas wohnt in Mainz studiert dort und möchte nun in Freiburg die WSSK besetzen.

Person Stimmen Reihung

Jonathan 0 2

Nein 6 1

Enthaltung 0

4.2.2 Kulturref

Das Kulturreferat hat eine Kornkurierende Bewerbung von Josie und Lisa. daher werden diese separat
abgestimmt.

Person Stimmen Reihung

Josie 0 2

Lisa 3 1

Nein 0 2

Enthaltung 1

4.3 SVB Umwindmungen

Zwei Anträge werden en-Block abgestimmt Das SVB möchte Geld dezentral und zentral umwidmen
u.a. für das Praktikum der Physik (AP-Nat).

Stimmen Reihung

Ja 5 1

Nein 0 2

Enthaltung 0 2

5 Bekanntmachung der ersten Sitzung des Semesters

Wir müssen die Sitzung nächste Woche ankündigen. Paul macht das.

6 Tag der offenen Tür

Walther hat ’ne Mail geschrieben: Am 20.11 findet der Tag der offenen Tür statt. Die Chemie bietet
ein Café an. Die VL bei Schätz (Ex 1) wird zugänglich sein. Anschließend wird es eine Veranstaltung
von Filk und Walther geben. Anmerkung: Vor einigen Jahren waren Schüler bei Schilling und diese
mussten sich die Herleitung der Multipolmomente anschauen sie werden wohl nie wieder auftauchen
→ Ist wohl eine andere Veranstaltung gewesen. Der TdoT der dieses Jahr stattfindet ist wohl landesweit
einmal im jährlich. Vorschlag: Fachschftscafé wie in der Erstiwoche. Man könnte auch Stickstoffeis
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machen. Walther nicht lange warten lassen bald antworten. Timo antwortet ihm.
Der Common-Room ist zu weit weg. Wir wollen etwas im kleinen Rahmen anbieten. Die Fachschaft
bietet sich da schon an. Wir reden nächste Woche nochmal drüber.

7 DIE VERNETZUNGGRUPPE

Am 22.11 wird DIE VERNEZTZUNGSGRUPPE eine Glühwein-Wanderung anbieten. Wollen wir
daran Teilnehmen (vlt. als ganze Fachschaft oder als einzelne Personen)? Via Mail kann man sich
anmelden. Sie suchen noch Menschen, die ”Gastgeber” sein wollen.

Es wird ein ”Fachschaftswichteln” geben. Es werden noch FS gesucht, die Lust haben einen Glühweinstand
anzubieten. Können wir uns prinzipiell vorstellen; wir benötigen dann aber Menschen. Leute müssten
in der FS bleiben und nicht mitlaufen. Wichteln klingt auch lustig. Gute Art der Vernetzung. Auch
hier wird nochmal nächste Woche drüber gesprochen.

8 ZaPF (Abstimmung)

Die ZaPF-Orga möchte Geld vom StuRa beantragen. Ist das für die FS in Ordnung, dass sie beim
StuRa Geld im Namen der Fachschaft beantragt?

Stimmen Reihung

Ja 7 1

Nein 0 2

Enthaltung 0

9 Sonstiges

Ende der Sitzung 19:30
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